

Herzlichen Dank

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.
Johann Wolfgang von Goethe*

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim unerwarteten Heimgang unseres geliebten

Kaspar Sterchi

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Kränze, die Gaben für späteren Grabschmuck sowie für die Spenden an die Krebsliga Schweiz – aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet worden ist.

Es tut gut und tröstet, sich in solchen Stunden gestützt und nicht allein zu wissen. Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Wilderswil, Juni 2016

Die Trauerfamilie